

FRANCE/ WORLD OF NAVI

EPISODE 2

It was funny how, from a distance, the cubes together looked like a nest!

“ the children were having fun together. They were so many: 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7....”

Little Being and its green friend stopped, wondering where this voice was coming from.

The voice was coming from behind a tree. They decided to take a look. You'll never believe what they saw ... They were face to face with another being who was different! He was ... he was ... he was orange!!!

They asked him: “Hello! Who are you? What are you doing?”

Orange Being answered (not at all surprised to meet other beings): “Hi! My name's Oscar. I'm reading a story.”

Green Being said: “ Your story sounded strange to us. What does ‘1, 2, 3, 4, 5, 6 ,7’ mean?”

Oscar looked surprised! He replied: “ It's very simple! $1+1$ makes 2, just like the 2 of you. And + me, it makes the 3 of us! And if we add all the beings living with me in the village, it makes 4, 5, 6, 7, 8, 9, 10 etc ...!”

Little Being was fascinated and he got really curious. It asked Oscar: “What's your village like?”

As Oscar started explaining, they could read happiness on his face. Oscar loved his village very much: “ In my village, we all come from different places, we're all of different colours but we've learnt to live together, accepting our differences. And today, we help each other to have a better life!”

Little Being and its green friend looked impressed and delighted!

Oscar offered: “Would you like to come with me to the village? We're 41. With 2 more, we'll be 43!”

Little Being and Green Being answered with no hesitation: “What a fantastic idea! But what if the others don't accept us?”

Oscar reassured them: “Don't worry about that! My friends are kind! And you know, each of them were in your place at some point!”

The more they were talking, the more the sky was clearing up! They even had the impression that the sun was rising on the horizon. Birds and nymphs started dancing and singing and nature was slowly waking up as if after a long sleep! The World of Navi was becoming more welcoming and inviting!

But for the two beings, a major problem remained ... They still had no name so Oscar couldn't introduce them properly to his family. They shared their fear with Oscar.

The latter suggested to give them a name. He turned to Green Being:

"I'm orange so my name's Oscar. What do you think of Georgia as you're green?"

Little Green Being had tears in her eyes. For the first time in her life she had the feeling to exist now that she had a name! She thanked Oscar with all her heart!

Little Being couldn't wait to have a name too! Oscar turned to it, thought for a while and said:

"As for you Your will to be included is so strong that I think William would suit you well; and Will could be your nickname! Do you like it?"

"I love it!" answered Will at Once!

Despite his overflowing joy, Will had a strange feeling in his heart ... He was missing something, or rather someone ... Ivan!! He wanted to share this fantastic news with his best friend Ivan!

So, as Oscar and Georgia started walking in direction of the village, Will decided to return to Icee to find his friend, promising Oscar and Georgia to come back with Ivan and meet them in the village as soon as he could.

Will got into the star ship and within a few seconds ... he was off!

C'était étonnant comme, vu de loin, les cubes ressemblaient à un nid !

« les enfants s'amusaient ensemble. Ils étaient si nombreux : 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7 »

Petit Etre et son ami vert s'arrêtèrent, se demandant d'où cette voix pouvait bien venir.

La voix venait de derrière un arbre. Ils décidèrent d'aller jeter un coup d'œil. Vous ne devinez jamais ce qu'ils trouvèrent ... Ils se retrouvèrent nez-à-nez avec un autre petit être qui, lui aussi, était différent ! Il était ... il était ... il était orange !!!

Ils lui demandèrent : « Bonjour ! Qui es-tu ? qu'est-ce que tu fais là ? »

Petit Etre orange leur répondit (aucunement surpris de rencontrer d'autres petits êtres) : « Bonjour, je m'appelle Oscar. Je lis une histoire. »

Petit Etre Vert dit : « Ton histoire nous a semblé étrange. Que signifie '1, 2, 3, 4, 5, 6, 7' ? »

Oscar eut l'air surpris ! Il répondit : « C'est très simple ! 1+1 font 2 comme vous 2 ! Et si je me rajoute à vous, cela fait 3 ! Et si nous rajoutons tous les petits êtres qui vivent avec moi dans mon village, cela fait 4, 5, 6, 7, 8, 9, 7, 8, 9, 10 etc ... ! »

Petit Etre était fasciné et cela piqua sa curiosité. Il demanda à Oscar : « Comment est ton village ? »

Alors qu'Oscar commença à lui expliquer, ils pouvaient lire la joie sur son visage. Oscar aimait réellement son village : « Dans mon village, commença-t-il, nous sommes tous de couleurs différentes mais nous avons appris à vivre ensemble et à accepter nos différences. Et aujourd'hui, nous nous aidons pour vivre une vie meilleure ! »

A ses mots, Petit Etre et son ami vert étaient impressionnés et enchantés !

Oscar leur proposa : « Voudriez-vous m'accompagner jusqu'au village ? Nous sommes 41. Avec vous 2, nous serons 43 ! »

Petit Etre et Petit Etre Vert répondirent sans hésitation : « Quelle idée fantastique ! Mais, si les autres ne nous acceptent pas ? »

Oscar les rassura : « Ne vous inquiétez pas ! Mes amis sont gentils ! Et vous savez, chacun d'eux s'est à moment donné retrouvé à votre place ! »

Plus ils parlaient, plus le ciel s'éclaircissait ! Ils avaient même l'impression que le soleil se levait à l'horizon. Les oiseaux et les nymphes commençaient à danser et à chanter et la nature se réveillait doucement, comme après un long sommeil ! Le Monde de Navi était maintenant plus accueillant !

Mais pour les deux petits êtres, un problème majeur subsistait. Ils n'avaient toujours pas de nom. Oscar ne pourrait donc pas les présenter à sa famille. Ils partagèrent leur crainte avec Oscar.

Ce dernier proposa de leur donner un nom. Il se tourna vers Petit Etre Vert :

« Je suis orange donc je m'appelle Oscar. Que dirais-tu de t'appeler Vera puisque tu es verte ? »

Les larmes envahirent les yeux de Petit Etre vert. Pour la première fois de sa vie, Vera avait l'impression d'exister grâce à son nom. Elle remercia Oscar de tout son cœur !

Notre Petit Etre était impatient d'avoir un nom à son tour. Oscar se tourna vers lui, réfléchit un instant et dit :

« Quant à toi, ta volonté d'inclusion est si forte ... je pense que William t'irait à Merveille ! Et ton surnom pourrait être Will, car en anglais, « Will » veut dire « Volonté ». Ca te plaît ? »

« C'est merveilleux ! » répondit Will sans attendre.

Malgré sa joie débordante, Will sentait un pincement dans son cœur ... Il lui manquait quelque chose, ou plutôt quelqu'un ... Ivan !! Il voulait partager cette fantastique nouvelle avec son meilleur ami Ivan !

Donc, alors qu'Oscar et Vera se mettait en route vers le village, Will décida de revenir dans le Monde de Icee pour retrouver son ami, et il promit à Oscar et Vera de revenir au plus vite avec Ivan et de les retrouver au village.

Will regagna son vaisseau et en quelques secondes ... il avait disparu dans le ciel !!